

Утверждаю / *Approved by:*  
Главный управляющий директор / *CEO*

 Сакет Гупта / *Saket Gupta*

21/07/23

Критерии оценки предложений на проведение работ по вытеснению нефти и консервации нефтепровода «Киев-Еганское НМ – ПСП Завьялово»

***Bid Evaluation Criteria for oil displacement and conservation of the oil pipeline "Kiev-Eganskoje oilfield - CTF Zavyalovo"***

До тендера допускаются участники, имеющие опыт выполнения работ по вытеснению нефти из нефтепроводов и консервации с использованием инертных газовых смесей. Опыт должен составлять не менее 3 лет и подтвержден документально.	Only the bidder having the experience in oil displacement from oil pipelines and conservation using the inert gas mixtures are admitted to the tender. The experience shall be at least 3 years and shall be confirmed by documents.
Участник не должен иметь отрицательного опыта работы с группой компаний «Imperial Energy».	A bidder shall not have negative experience in cooperation with Imperial Energy Group.
Технически приемлемыми будут приняты те участники, предложения которых соответствуют техническому заданию, предложенному графику и тендерным условиям.	Technically acceptable bidders shall be those whose bids comply with the respective technical assignment, Client's schedule, and tender conditions.
Технически приемлемыми будут признаны только участники, имеющие соответствующую лицензию / сертификат на выполнение подобных работ.	Technically acceptable bidders shall be only those who have respective licenses/certificates for execution of the required work.
Технически приемлемыми будут приняты участники технически оснащенные, обладающие материально-технической базой, оборудованием, инструментом, машинами и механизмами (азотные компрессорные станции, вездеходный транспорт, внутритрубное оборудование и т.д.)	Technically acceptable bidders shall be only those who are technically equipped, have material and technical base, equipment, tools, machinery and vehicles (nitrogen compressor stations, all-terrain vehicles, internal pipe inspection tools, etc.)
Технически приемлемыми будут признаны только участники, имеющие положительную величину чистых активов.	Technically acceptable bidders shall be only those who have positive net worth.
К тендеру допускаются только те претенденты, которые смогут самостоятельно выполнить 100% указанного объема работ.	Only the bidder who can carry out 100% of the scope of work independently are admitted to the tender.

**Согласовано / *Concurred by:***

Главный финансовый директор / *CFO*



подпись/signature

Чираг Порвал / *Chirag Porwal*

**Согласовано/Recommended by:**

И.о. главного советника по управлению персоналом, договорным, юридическим и коммерческим вопросам  
*Additional charge of Chief Advisor for HR, Contracts, Legal and Commercial*



подпись/signature

Сакет Гупта / *Saket Gupta*

21/07/23

Главный советник по производству,  
охране труда и промышленной безопасности,  
бурению и капитальному ремонту скважин  
*Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO*

подпись/signature

20.07.23

Бабурео Бурадагунта /  
*Baburao Buradagunta*

Генеральный директор  
*General Director*

подпись/signature

20.07.23

А.В. Бакланов /  
*A. V. Baklanov*

Начальник департамента по подготовке и  
транспортировке нефти и переработке газа /  
*Head of Oil Treatment and Transportation &  
Gas Processing Division*

подпись/signature

А.А. Нилкин  
*A.A. Nilkin*